



**7 Pièces**

**148 m<sup>2</sup>**

**Réf. BDX-144-EBS**

**595 000 €**

**Bordeaux**

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

SOUS OFFRE - Bel appartement de 147m<sup>2</sup> carrez, à proximité immédiate du jardin public et de la rue Fondaudège. Situé au 2ème et dernier étage d'une petite copropriété en pierre pleine de charme, cet appartement développe une surface au sol de 151m<sup>2</sup>, très lumineux. Exposé sud-est/nord-ouest, l'appartement n'a pas de vis-à-vis et bénéficie de vues dégagées. L'appartement a conservé ses prestations anciennes : parquets, cheminées, menuiseries, volets. Organisé autour d'un couloir central, l'appartement dessert : - côté rue : un double séjour et une chambre, - côté véranda : un bureau, deux ...

Beautiful 147m<sup>2</sup> Carrez apartment, close to the public garden and rue Fondaudege. Located on the 2nd and last floor of a charming small stone condominium, this apartment has a floor area of 151m<sup>2</sup>, very bright. Facing south-east/north-west, the apartment is not overlooked and benefits from open views. The apartment has retained its old features: parquet floors, fireplaces, joinery, shutters. Organized around a central corridor, the apartment serves: - street side: a double living room and a bedroom, - veranda side: an office, two bedrooms, the kitchen, the bathroom, the toilets, a storeroom. ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

